

ぶどう栽培講習会



ぶどう生産部会（齋藤晴彦部会長）は5月29日、JAぶどう生産販売対策協議会が開いた栽培講習会に参加しました。

中南地域県民局地域農林水産部農業普及振興室の職員が講師を務め、「スチューベン」と「シャインマスカット」の生育状況や、今後の栽培管理について説明しました。



今後の栽培管理を学ぶ生産者

航空会社社員が農作業を応援



日本航空株式会社（JAL）の社員3人は6月4日、「農作業応援活動」のためJA津軽みらい管内のリンゴ園地を訪れました。

参加した社員は、生産者からリンゴの摘果作業のポイントや注意点を教わった後、作業を開始。「今回は2回目の参加なので、前回より早く作業を進められるよう頑張りたい」と意気込みました。

生産者は「人手が多いと作業がとても捗るので助かっている。今後も継続してくれるとありがたい」と話しました。



摘果作業を行う航空会社の社員

スピードスプレーヤー安全運転講習会



みなみ地区りんご共同防除連絡議会（山内誠会長）は5月15日、平川市広船地区構造改善センター向かいの広場でスピードスプレーヤーの安全運転講習会を開きました。

講習会では、取り扱いメーカーの社員がスピードスプレーヤーを用いて、事故防止や運転前点検のポイントなどを説明しました。

山内会長は「去年は当地区での死亡事故などはなかったが、スピードスプレーヤーの死亡事故は依然として発生している。高温による熱中症が原因で発生する事故も多いため、水分補給など熱中症対策をしてほしい」と話しました。



点検について確認するオペレーター

廃プラスチック回収作業



各グリーンセンターでは、廃棄物の適正処理のため廃プラスチックの回収作業を行っています。

5月24日には、尾上グリーンセンターが回収作業を実施しました。生産者が使い終わったビニールシートなどの農業資材や肥料の空袋などを持ち込み、JA職員が荷下ろしと計量。リサイクル業者が引き取りました。



廃プラスチックを計量する職員